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国際ロータリークラブ第２６７０地区徳島第２分区

美馬ロータリークラブ週報

２０１１年１１月２９日 火曜日 Vol.２６９

■ 例会出席者 ２２名（会員総数３２名） ６８．７５％

■ メーキャップ 森廣一君、渡川悟君、矢野太一君

修正出席率 ７８．１２％

■ ゲ ス ト おいでません

■ 会 長 挨 拶 藤野 章二会長

注目を集めた大阪のダブル選挙は予想通り維新の会が圧勝して終わりました。

早速、名古屋・東京はもちろんの事、新潟州を提唱する泉田知事あたりからも方向性に

賛意を表する声が寄せられている様です。反面、大阪都構想は課題も多く実現を疑問視す

る声も多々ありますが、閉塞感漂う社会情勢の中、現状を動かせてほしい、変えてほしい

と望んだ民意をより固く集結するためにも山積する難題に命がけで挑む覚悟が、求められ

るでしょう。いづれにしても勇を鼓して大きな石を投げ込んだその波紋は今後国政にも少

なからず及んでいくと思います。ゆでガエル現象と云うおもしろい表現があります。

カエルは、熱い湯に入るとあわてて飛び出しますが、水からゆでると気付かず、気付い

た時にはもはや絶命寸前、今の日本の二大政党はまさにこれでこの期に及んで、まだ、市

長のお手並み拝見とのんきに構えている様です。民意が、どんどん離れている現状をもっ

と深く認識すべきでしょう。

今回の現象は、単なる地方選の結果を示しただけでなく、明治維新の長州や土佐の志志

の如き日本の将来を憂い輝かしい日本の未来を夢みるこころざし熱きリーダーの出現を待

望する民意の表れであり改革の鳴動がずいぶん近くに聞こえる様に私には感じられるので

すが・・・・・・・・？

■ 幹 事 報 告 前田豊太郎幹事

◇ 到着週報 … 鴨島ＲＣ，脇町ＲＣ

◇ 到着書類

・徳島第１分区・第Ⅱ分区の合同ＩМ出席のお願い

◇ 連絡事項

・来週池田ＲＣよりＩМ出席のお願いに２名の方がみえるそうです。又、米山奨学生のフ

ィンちやんも来られます。

・ロータリーの友１２月号がレターケースに入っております。

■ 委 員 会 報 告

ありません。

■ 卓 話 ≪ロータリー諸々≫ 森廣一君

これから、ロータリーについて、私の独断と偏見による話をさせていただきます。

ロータリーとは何か、長年ロータリー会員でありながら一言で説明できません。ロータリー

クラブの活動指針として、友情（親睦）・多様性の尊重、倫理性、高潔性などが求められる

と聞きます。また、「入りて学び、出でて奉仕せよ」という言葉がありますが、これは、自

らを磨くために、学ぶ気持ちを持って、例会に臨び、奉仕の心や理想的なロータリアンとし
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ての行動規範を身につけて、私生活やそれぞれの職業において学んだことを実践するという

ことでしょうか。この意味で、漠然と夕食を一緒に取り、雑談をして、例会を終えるだけで

いいのか、少し考えてみてはいかがでしょうか？

また、ロータリアンと会員との呼び方の違いは何か？ということが話題になりますが、先

ほどお話しいたしました「奉仕の心や理想的な行動規範を身につけて、私生活やそれぞれの

職業において学んだことを実践しよう」とする気持ちを持っているかどうかの違いではない

でしょうか。

私は、もう余命何年という世代ですが、ロータリアンを目指して、自らを磨いていこうと

考えております。

みなさんも、よろしければ、あるべきロータリアン像を求めて、ご一緒に研鑽していこう

ではありませんか。

■ ニ コ ニ コ

国見良人様（脇町ＲＣ）、前田豊太郎君、森廣一君

■ 欠 席 者

千葉正樹君、藤田茂樹君、石井正司君、林秀樹君、美馬眞澄君、小野一史君、

澤田篤也君、田中義美君、秦健司君、吉田宥勝君

《欠席者の方はメーキャップを》


